

FINANZAS

Diciembre 18 De 2022 - 06:11 P. M.

La inflación le pondrá el ritmo a tasas de interés y precio del dólar

Se espera que los bancos centrales bajen lentamente el costo de la liquidez, en medio de un panorama de desaceleración económica.



Inflación

ISTOCK

POR: PORTAFOLIO

Ante las perspectivas de una probable desaceleración económica mundial, que en algunos países podría convertirse en una recesión, los bancos centrales que han realizado a lo largo del 2022 incrementos en las tasas de interés para controlar la inflación, **deberían comenzar a ver los resultados de esa política monetaria restrictiva.**

(Lea: El 2023, economía del país iría en bajada y sin paracaídas).

Así, la inflación que se generó tras las políticas contracíclicas para enfrentar los efectos de los cierres y cuarentenas por cuenta de la pandemia, debería comenzar a bajar, como en algunos países ya se ha venido dando.

Teniendo en cuenta ese panorama de inflación y desaceleración, las proyecciones del dólar indican un comportamiento mixto, aunque con una tendencia bajista que en el caso de Colombia podría señalar un precio relativamente estable.

Sin embargo, **algunos consideran que tanto el dólar como los precios en los**

Lo más leído

1. Si gana más del mínimo, ¿a qué aumento podría aspirar en el 2023?
2. Salario mínimo: productos y servicios que subirían de precio
3. Es oficial: habrá descuento del 50 % en el Soat para ciertos vehículos
4. Cuánto valdrá un día de trabajo en 2023, tras el alza del mínimo
5. Catar: la canción que se convirtió en himno extraoficial de Argentina
6. Cuánto recibirá la Selección argentina como campeón del Mundial

Mis Portales



EL TIEMPO

Las megamenazas con las que termina el 2022



MOTOR

Este sería el costo de la gasolina sin subsidio en

bienes básicos y servicios se podrían acelerar.

Así lo considera el presidente de la consultora Valton Capital, José Ignacio Murcia Gallego, para quien el alza en el valor del dólar continuará, luego de unas semanas de estabilidad en su precio, **por la entrada de divisas generadas por Ecopetrol y remesas enviadas al país**; “pero a mediano y largo plazo la perspectiva indica que por la reforma tributaria, puede empezar a hacer más difícil para las compañías generar valor económico”.

(Vea: [La agenda política que trae el Gobierno para el próximo año](#)).

El ejecutivo financiero indica que **otras reformas que plantea el Gobierno nacional para 2023 como la de la salud y la pensional**, “pueden generar un mayor ingreso fiscal o una dependencia política de la economía colombiana y eso normalmente quita libertad económica al país, lo que genera menor crecimiento que los países que tienen índices de libertad económica más altos”.

Para el presidente de Valton Capital, en 2023 seguirá la devaluación pese a que este año hubo factores que **estabilizaron la tasa de cambio entre \$4.800 y \$4.900**, pero decisiones políticas podrían “impulsar al alza el precio de la divisa con una devaluación bien robusta”.

Además, hay que tener en cuenta que la inversión extranjera directa va a marcar una cifra no vista en seis años, pues en los primeros nueve meses esta ascendió a US\$13.489 millones, monto superior en US\$6.659 millones (97,5%) a lo recibido un año antes y analistas dicen que en el próximo 2023 la tendencia puede continuar.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Precios y producción de **minas** y **petróleo** aún están en vilo



Alza del mínimo solo beneficia directamente a 15% de los trabajadores



Industria y comercio, rumbo a bajar el ritmo en los siguientes meses



Hidroituango: impactos en precio de la energía por inicio de operación



Soluciona deudas mayores a 5 millones con cuotas pequeñas

Con esta solución miles de personas han liquidado con menos cuotas y en menor tiempo.



¡Los colombianos de 45 a 82 años pueden aprovechar esta rentable oportunidad!

Aproveche la nueva política antes de que sea demasiado tarde. Pregunte por los detalles.

COLOMBIA

FUTBO RED

Colombia: medidas que tomó el Gobierno para luchar con la inflación

CAUSTICA

Precio del dólar: ¿por qué está subiendo? Aquí te contamos

